



Atelier de Fantastique cuisine dans le cadre de la fête de la Science

publié le 13/10/2014

Dans le cadre de la fête de la science, les élèves de 5° ont pu bénéficier d'ateliers sur « la fantastique cuisine » avec un animateur de l'Espace Mendès France de Poitiers. Les élèves se sont ainsi initiés à la cuisine moléculaire. Dans la peau de chefs cuisiniers, ils ont, avec l'animateur, concocté par exemple, des spaghettis de schtroumpfs (grâce à un gélifiant naturel l'Agar-Agar), des perles d'alginate pour agrémenter leurs boissons préférées et de la mousse de jus de raisin.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.